

L'Indépendant, 07/08/24

Tempête de pluie et de grêle



Deux heures avant l'arrivée des techniciens, une tempête de pluie et de grêle, d'une rare violence, s'abattait sur le village.

Mardi 6 août vers 16 h, Margot Claverie regarde l'orage approcher sur Villeneuve de Formiguères. Soudain, elle voit une grosse boule de feu puis, quelques minutes plus tard, une seconde s'abat sur le transformateur dans le bruit tonitruant de la foudre. La grêle et la pluie s'abattent sur le village. Plus d'électricité et, surtout, le rec del Soula Gran devient un fleuve qui déferle sur le village. Des caves et deux maisons sont inondées en quelques minutes. Un habitant prend sa pioche pour dégager les débris de roches et de branches arrachées qui bouchent le rec. Un autre appelle Enedis vers 16 h 30. À 17 h, un technicien vient faire le point. À 19 h, sous les lumières paisibles d'un coucher de soleil, une équipe est sur place pour changer le transformateur qui a brûlé dans "une flamme immense et une fumée noire". Réal, desservi en électricité par le même transformateur, a été privé d'électricité et plusieurs caves ont été également inondées. Rassurés par la présence des techniciens, les habitants de Villeneuve se sont rassemblés pour discuter de cette tempête violente.